



Penandatanganan MoU Dan Peresmian Tax Center Politeknik NSC Bersama Dengan Tiga Perguruan Tinggi Di Surabaya

Puji syukur kehadiran Allah SWT, pada hari Rabu tanggal 13 Februari 2019, telah dilaksanakan penandatanganan MoU Tax Center antara Direktorat Jenderal Pajak Kementerian Keuangan Republik Indonesia dengan empat perguruan tinggi di Surabaya, yaitu Politeknik NSC Surabaya, Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya, STIE Perbanas Surabaya, dan Universitas 45 Surabaya.

Tuan rumah untuk pelaksanaan acara adalah Universitas Katolik Widya Mandala dan bertempat di kampus Jalan Dinoyo No. 42-44 Surabaya. Sebelum acara inti Penandatanganan MoU dan Kuliah Umum tentang Tax Center dan Perpajakan, para pimpinan keempat Perguruan Tinggi beserta jajarannya, Kepala Kakanwil Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Jawa Timur I beserta jajarannya, dan Ketua Forum Tax Center Surabaya Bapak Nobertus Purnomo Lastu, S.E., M.M. disambut terlebih dahulu oleh tuan rumah untuk beramah tamah di Gedung Rektorat Universitas Katolik Widya Mandala.



Rangkaian Acara



Acara berlangsung dengan hikmat dan meriah mulai pukul 09.00 WIB sampai dengan pukul 12.30 WIB di Gedung Auditorium Universitas Katolik Widya Mandala. Acara diawali dengan doa dan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, kemudian dilanjutkan dengan sambutan dari Tuan Rumah yaitu Bapak Ir. Adrianus Rulianto Utomo, MP selaku Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum, Kepegawaian & Keuangan, kemudian dilanjutkan sambutan dari Bapak Rudianto, S.T., M.Cs. selaku Direktur Politeknik NSC Surabaya, Dekan Fakultas Ekonomi Universitas 45 Surabaya, dan Ketua STIE Perbanas Surabaya.

Dalam sambutannya Direktur Politeknik NSC Surabaya menyampaikan bahwa dengan adanya TAX CENTER di Politeknik NSC Surabaya akan menjadi suatu wadah bagi mahasiswa dan dosen dalam meningkatkan pemahaman tentang perpajakan terutama bagi Program Studi Akuntansi yang kedepannya bisa lebih difokuskan ke bidang akuntansi perpajakan, selain itu beliau juga menyampaikan bahwa kepanjangan dari "NSC" adalah Nusa Sarana Cendekia.

Setelah sambutan selesai dari keempat perguruan tinggi, berlangsunglah acara yang membanggakan yaitu Kuliah Umum dari Bapak Ir. Eka Sila Kusna Jaya, M.Si. selaku Kepala Kantor Wilayah DJP Jawa Timur I Kementerian Keuangan Republik Indonesia. Kuliah Umum tersebut menjelaskan tentang apa itu Tax Center dan pentingnya peranan pajak untuk kemandirian bangsa.



Apa itu Tax Center

Secara singkat disampaikan bahwa "Tax Center merupakan Pusat Informasi, Pendidikan dan Pelatihan Perpajakan yang mempunyai peran signifikan dalam meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat yang mengerti hak dan kewajiban perpajakannya sehingga pada akhirnya dapat mewujudkan kemandirian bangsa."

Selain itu dengan dibentuknya Tax Center juga akan memberikan manfaat bagi banyak pihak, diantaranya mendorong dan menyediakan wadah dalam penyelenggaraan kegiatan pengkajian, penelitian, pelatihan dan sosialisasi perpajakan di lingkungan Perguruan Tinggi serta menciptakan keharmonisan antara Perguruan Tinggi dengan Direktorat Jenderal Pajak sehingga diharapkan dapat mewujudkan kesadaran dan kepedulian masyarakat, khususnya di lingkungan Perguruan Tinggi dalam pemenuhan kewajiban dan haknya dibidang perpajakan.



Sesi selanjutnya adalah Penandatanganan MoU, Peresmian TAX CENTER, dan penyerahan plakat dari keempat Perguruan Tinggi dan DJP Jawa Timur I. Dengan adanya MoU dari keempat Perguruan Tinggi tersebut, maka jumlah Tax Center yang semula 11 menjadi 15 sebagaimana yang diharapkan oleh Ketua Forum Tax Center Surabaya Bapak Nobertus Purnomo Lastu, S.E., M.M.

Forum Tax Center

Anggota dari FORUM TAX CENTER adalah Kepala Tax Center dari ke-15 perguruan tinggi yang telah bergabung, di mana Politeknik NSC Surabaya menjadi anggota Forum Tax Center yang ke-12 setelah Universitas Pelita Harapan. Perwakilan Kepala Tax Center Politeknik NSC Surabaya adalah Ibu Nina Triolita, S.E., M.M. yang sekaligus menjabat sebagai Ketua Program Studi Akuntansi. Dengan demikian, TAX CENTER Politeknik NSC Surabaya secara resmi telah dibuka dan siap melaksanakan tugas selanjutnya.

Semoga dengan adanya TAX CENTER ini mampu mendorong seluruh sivitas akademika Politeknik NSC Surabaya khususnya Prodi Akuntansi dalam meningkatkan pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi dan memberikan kebermanfaatn untuk bangsa dan negara. (Adv./Siti Mahmudah & Nina Triolita)